



社会への取り組み

安全・衛生への取り組み

▶ 防災訓練



当社では、緊急事態に備えた防災訓練を定期的に行っています。訓練は、写真のような地元消防署合同による総合防災訓練のほか、海域への油流出(オイルフェンス展張)、入槽作業者の救出、など様々な状況を想定して行われます。訓練の後には、訓練方法や体制の見直し等について活発な意見交換がなされ継続的改善につなげています。



コラム

消防競技大会優勝

第44回消防競技大会消火器危険物施設の部(2012年10月:主催 福山地区消防組合消防局)において、当社高木工場製造課の新井・大雲組が優勝しました。また、屋内消火栓の部では、技術二部の片山・中川・井上組が4位と健闘されました。



高木工場製造課 新井・大雲組

従業員への取り組み

1 育児支援

当社は「広島県仕事と家庭の両立支援企業登録制度」の登録を受け、その行動計画を広島県ホームページにて一般に公開しています。



仕事と家庭の両立支援
広島県登録マーク

計画期間 ▶ 平成24年4月27日～平成29年4月26日

内容 ▶ 目標① 所定外労働時間を削減するため、ノー残業デーを設定、実施します。

目標② 妊娠中および出産後の女性従業員の母性健康管理制度の周知と円滑な職場復帰の支援を行います。

目標③ 男性従業員の育児休業等の取得の促進を行います。

《仕事と家庭の両立自慢》

仕事と家庭の両立に配慮した育児短時間勤務制度について、小学校3年生修了までの子を持つ従業員を対象としており、法の水準を大きく上回っています。また、女性の育児休業取得率はほぼ100%であり、平成23年度には男性の育児休業取得者がありました。

《経営トップからのメッセージ》

人生の中ではその時でしか経験できないことがたくさんあります。育児はその一つであり、男性も育児を経験することで人として大きく成長し、視野が広がり、多くの知識や経験を得るでしょう。また、家族との絆も深まると思います。男性従業員も積極的に育児に参加して、かけがえのない経験を積んで欲しいと願っています。



社会への取り組み

2 健康管理

当社では、労働安全衛生法の定めにより、有機溶剤健診を含む健康診断を定期的に行っています。

健診結果に応じて、専門医への受診や保健師による健康相談を受けるように指導しています。

また、安全衛生委員会や産業医による衛生講話などで健康管理に関する情報を積極的に提供しています。2012年度は鶏飼工場にて産業医より衛生講話「わかっちゃいるけどやめられない依存症」を講演していただきました



地域社会への取り組み

1 地元産業展示会への出展

当社では、地域社会への貢献と広報活動を兼ねて、毎年5月に開催される府中産業メッセへ出展し、事業内容の紹介をはじめ、原料や製品の特長、製品の用途などについてパネル展示やサンプル展示を行っています。

2012年の展示会では、当社製品のオレンジ精油を使った風船割り実験を行いました。実験は、オレンジ精油の強い溶解力により風船が割れることを体験していただくものですが、ご来場の皆様からは、オレンジ精油の持つ大きな力に驚きながらも興味や関心をお寄せいただきました。



2 清掃活動

地域社会への感謝を込めて、各工場周辺の清掃活動を定期的に行っています。

